



GSBE

Geneva School of Business and Economics

genevasbe.com



La **Geneva School of Business and Economics** est une université privée située à Genève, en Suisse. L'école propose des diplômes, des **programmes de premier cycle et de troisième cycle**.

Les programmes proposés par l'établissement aboutissent à un **certificat, un diplôme, un diplôme d'études supérieures, un baccalauréat, une maîtrise, une maîtrise exécutive ou un doctorat** en commerce, finance, marketing, relations internationales et technologie de l'information.

Une école de commerce internationale dans une ville international et diplomatique

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Diplômes d'étude supérieurs

- Diplôme de troisième cycle en Relations Internationales
- Diplôme de troisième cycle en Droits de l'Homme
- Diplôme de troisième cycle en administration des affaires

Cours d'été

- Cours d'affaires
- Droit international des droits de l'homme et Diplomatie



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Anglais / Français



INFOS PRATIQUES

2, Chemin du Pavillion
Le Grand Saconnex,
1218 Genève - SUISSE
+41 22 723 21 55
infor@genevasbe.com
admission@genevasbe.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 22, 3, 5, 50, E
Train : SL1, SL4
Tourisme
www.myswitzerland.com/fr
Collectivités
www.geneve.ch/fr/mairie
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ch
- Abbaye de St-Gall
- Chemin de fer rhétique dans les paysages de l'Albula et de la Bernina
Équipes de sport emblématiques
UGS – Urania Genève Sport : ugsfc.ch
Sport dans la région
www.geneve.ch/fr/themes/sport

LES + DE L'ÉCOLE

- **Excellent Enseignement** : équipe pédagogique et sujets d'apprentissage de haute qualité
- **Reconnaissance Internationale** : par l'Etat Suisse, la France et partenariat au Moyen-Orient
- **Stages pour étudiants Internationaux** : L'établissement propose des stages à nos étudiants en relations internationales à l'ONU Genève et dans d'autres ONG
- **Localisation favorable** : situé dans une des zones urbaines les plus agréables et les plus belles d'Europe. Situé près de Genève est située près du lac Léman de chaque côté du Rhône. La ville a également la notoriété d'être la capitale de la diplomatie internationale.



CHIFFRES CLÉS

150 étudiants
3 partenariats
Date de création : 2001

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Canton of Geneva, IACBE, ECBE, EduQua**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles



GSBE

Geneva School of Business and Economics

genevasbe.com



The **Geneva School of Business and Economics** is a private university in Geneva, Switzerland. The university awards degrees and provides both **undergraduate and postgraduate programmes**.

The programmes provided by the institution lead to the following qualifications: **certificate, Bachelor's degree, graduate degree, baccalauréat, Master's, Executive Master's or doctorate** in business, finance, marketing, international relations and information technology.

An international business school in an international city famous for diplomacy

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Post Graduate Diploma

- Post Graduate Diploma in International Relations
- Post Graduate Diploma in Human Rights practices
- Post Graduate Diploma in Business Administration

Summer Courses

- Business Courses
- IHRL and Diplomacy



TEACHING LANGUAGES
English/French



PRACTICAL INFOS

2, Chemin du Pavillon
Le Grand Saconnex,
1218 Genève - SUISSE
+41 22 723 21 55
infor@genevasbe.com
admission@genevasbe.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus : 22, 3, 5, 50, E
Train : SL1, SL4
Tourism
www.myswitzerland.com/fr
Local government
www.geneve.ch/fr/mairie
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ch
- Abbaye de St-Gall
- Chemin de fer rhétique dans les paysages de l'Albula et de la Bernina
Local sports teams
UGS - Urania Genève Sport : ugsfc.ch
Sport in the region
www.geneve.ch/fr/themes/sport

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Excellent teaching** : high quality teaching team and curriculum
- **Global recognition** : by the Swiss State, France and Middle East partnership
- **Internships for international students** : the institution offers internships to its students in international relations at the UN, Geneva, and other NGOs
- **Favourable location** : situated in one of the most sophisticated and beautiful urban areas in Europe. Situated close to Geneva and near the Léman lake on either side of the Rhône. The city is also famous as the capital of international diplomacy.



KEY FIGURES

150 étudiants
3 partnerships
Date of creation : 2001

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Canton of Geneva, IACBE, ECBE, EduQua**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles